

Kaliméra / il y a quinze années

[Les Italiens](#)

Un italien est invité à dîner chez les parents de sa nouvelle conquête. Prévoyant, il passe à la pharmacie chercher une boîte de préservatif. Sur un ton vantard, il demande donc au pharmacien :

- Yé voudré oune boîte de capotes, ce soir, yé vais chez mes beaux parents et cette nuit, je fais l'amour toute la nuit avec ma fiancée.

Le pharmacien s'exécute.

Mais l'italien l'arrête :

- No, donnez m'en deux boîtes car j'ai repéré la soeur et elle est bonne comme un camion. Alors, après ma fiancée, j'irai la voir et je vais la retourner dans tous les sens...

Le pharmacien prend donc 2 boîtes de capotes. L'italien le stoppe de nouveau :

- No, donnez m'en 3 ! La belle-mère est aussi très bella. Je vais baiser les deux soeurs et puis, je nique la mamma.

Ce soir, je nique toute la famille, ça va être grandiose.

Le pharmacien donne donc les 3 boîtes et l'italien part se préparer pour le grand soir.

Durant tout le repas, la famille s'étonne de voir le fiancé la tête dans son assiette et la main au dessus de sa figure.

Alors sa fiancée lui demande :

- Mon aimé, pourquoi reste tu dans cette position inconvenante?

- MAAA, tou m'avais pas dit que ton papa, il était pharmacien.

Kaliméra / il y a quinze années

[Re: Les Italiens](#)

On vient d'installer le téléphone chez un italien et le technicien lui explique:

- Vous prenez le récepteur de la main gauche et, de la droite, vous formez le numéro de votre correspondant sur le cadran.

- Mais alors, s'inquiète l'italien, quelle main me restera-t-il pour parler ?